

Je tiens à saluer tout particulièrement la « Maison Mosaïque », réalisation novatrice due à David Thiberge, maire de Saint-Jean-de-Braye et à son équipe municipale ainsi qu'à « Habitat et Humanisme », qui a été inaugurée le 18 novembre par Emmanuelle Cosse, ministre du Logement.

Il s'agit d'une maison destinée à accueillir des jeunes, des familles (notamment des familles monoparentales) mais aussi des personnes âgées. Ce projet est donc résolument « intergénérationnel ».

Cette résidence est conçue pour la rencontre et le partage, avec des locaux communs de belle qualité. L'architecture est tout à fait remarquable : elle donne toute leur place aux couleurs (alors que trop de nos bâtiments sont uniformément gris ou beiges).

Ce projet est novateur en ce qu'il rompt avec une conception de la ville qui sépare et isole les générations alors qu'elles doivent vivre ensemble, ainsi qu'avec une conception « individualiste » qui a pour conséquence que, sous la protection de vigiles, caméras et digicodes, chacun ou chaque famille finit par se « calfeutrer » dans l'isolement. La sécurité est bien sûr une juste préoccupation. Mais le « vivre-ensemble » n'est pas moins nécessaire pour que nos sociétés soient – tout simplement – humaines.

J'ajoute que ce beau projet est situé au sein du prometteur « éco-quartier » du Hameau.

Jean-Pierre Sueur

>> [Présentation de la Maison intergénérationnelle par Habitat et Humanisme](#)